



Alexander Vogler (Leiter Technik NL Ost), Kerstin Stadler (Bärenherz) und Karin Tobel (Betriebsrat)

12.09.2022 00:00 CEST

Eine Tombola für Bärenherz: Deutsche Telekom Technik GmbH, Niederlassung Ost engagiert sich für das Kinderhospiz

Die Deutsche Telekom Technik GmbH, Niederlassung Ost organisierte in diesem Jahr für ihre Mitarbeiter ein großes Fest. Aus diesem Grund gab es auch eine Tombola für die Gäste. Der Erlös aus dieser war von Anfang an für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig bestimmt.

Mit großer Freude nahm Kerstin Stadler am 12. September die daraus resultierende Spende entgegen. Es war die stolze Summe von 2.500 Euro

zusammen gekommen. Übergeben haben sie Alexander Vogler und Karin Tobel von der Deutsche Telekom Technik, Niederlassung Ost.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese wertvolle Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de